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第２１９回 教育研究評議会議事要録

日 時 令和４年９月２０日（火）１６時００分～１６時４５分

場 所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階学長室）

出 席 者

（評議員）島田学長、清水理事、中村理事、松川理事、熊田理事、榎本理事、風間理事、市川理事、

岩﨑副学長、黒澤副学長、茅副学長、古家教育学域長、平田医学域長、中山工学域長、

奥田生命環境学域長、大隅附属図書館長、

服部・田中・谷口・郷・武井・岸上・石平・近藤 各教授

（列席者）齋藤監事、八巻監事、白沢相談役、志村企画部長、石原総務部長、壬生施設・環境部長、

窪田教学支援部長、野中医学域事務部長、雨宮地域人材養成センター支援課長、

望月広報企画課長、石井総務課長、土屋人事課長、奥施設企画課長、佐藤教務企画課長、

望月研究推進課長、田中生命環境学域支援課長、海老名総務課長補佐

議事要録確認

第 218 回教育研究評議会（4.7.19 開催）議事要録を確認した。

報告事項

１ THE 世界大学ランキング日本版 2022 について

清水理事から、資料１により、英教育専門誌タイムズ・ハイヤー・エデュケーション（THE）によ

る「THE 世界大学ランキング日本版 2022」における本学の結果について報告があった。

２ 地域活性化人材育成事業（SPARC）の採択について

風間理事から、資料２により、本学が事業責任大学、山梨県立大学が参加校となり申請した標記事

業が採択となったことについて報告があった。

３ 学生の懲戒について

中村理事から、資料３により、試験において不正行為を行った学生に対し、本学学則第 40条に基

づき、停学処分を行ったことについて報告があった。

４ 令和４年度医学部看護学科学校推薦型選抜Ⅰ入試問題の出題ミスについて

中村理事から、資料４により、標記入試問題（小論文Ⅰ）において出典の著書名に誤りがあり、文

部科学省通知を踏まえ、令和４年度入試ミス報告書を作成のうえ、文部科学省への報告を行ったこ

とについて報告があった。

５ 教育関連プロジェクトについて

中村理事から、資料５及び机上配付資料により、申請８課題のうち６課題を申請額どおりの助成

額で採択とし、２課題については助成額を調整し採択としたことについて報告があった。
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６ 令和５年度概算要求の状況について

熊田理事から、資料６により、国立大学法人運営費交付金概算要求の構成及び概要について説明

があった。併せて、ミッション実現加速化経費として文部科学省から財務省に概算要求された事項

について報告があった。

報告事項７～13（資料７～13）については、新型コロナウイルス感染症防止の観点（会議時間短縮）か

ら、説明を省略して各自確認することとし、意見等がある場合は、担当理事に連絡願うこととした。

７ 大学院総合研究部会議の開催状況について（資料７）

８ 助教の採用報告について（資料８）

９ 学生の学籍異動について（資料９）

10 2023 年電子ジャーナル契約タイトルについて（資料 10）

11 シドニー工科大学（オーストラリア）との大学間交流協定及び学生交流協定の協定締結（更新）

について（資料 11）

12 令和５年度国立大学法人等施設整備概算要求について（資料 12）

13 令和４年度電気使用量及び使用金額について（資料 13）

審議事項

１ 教員の採用（昇任）選考（案）について

松川理事、平田医学域長及び中山工学域長から、資料 14 及び机上配付資料により、次の教員に

係る選考経緯等について説明があり、審議の結果、これを承認した。

・令和４年 10月１日昇任 医学域臨床医学系 講師 １名（非公募）

・令和４年 10月１日昇任 工学域電気電子情報工学系 教授 １名（非公募）

・令和４年 10月１日採用 工学域物質科学系 特任教授 １名（非公募）

２ 令和４年度国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（案）について

松川理事から、資料 15 により、令和４年 10 月１日を基準日とした標記報告書を作成した旨説明

があり、審議の結果、これを承認した。

なお、今後、修正等があった場合は、執行部に一任することとし、経営協議会の意見を踏まえた上

で、10 月末までに本学ホームページへ公表する旨併せて説明があった。

３ 令和５年度学年暦（案）について

中村理事から、資料 16により、令和５年度学年暦について説明があり、審議の結果、これを承認

した。

なお、令和６年度の学年暦については、山梨県立大学と調整する予定である旨、補足説明があっ

た。
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４ やまなしジュニアドクター育成自然塾に関する規程の制定（案）について

風間理事から、資料 17 により、「やまなしジュニアドクター育成自然塾」の採択に伴い、事業実施

に必要な事項を定めるため、標記規程を制定することについて説明があり、審議の結果、これを承認

した。

また、島田学長から、令和４年９月 11 日にやまなしジュニアドクター育成自然塾の入塾式を挙行

したことについて報告があった。

５ ドローンと AI を活用した DX 推進データサイエンティスト人材養成プログラムに関する規程の制

定（案）について

風間理事から、資料 18により、「ドローンと AIを活用した DX 推進データサイエンティスト人材

養成プログラム」の採択に伴い、事業実施に必要な事項を定めるため、標記規程を制定することに

ついて説明があり、審議の結果、これを承認した。

６ ボリス・グリチェンコ・キーウ大学（ウクライナ）との大学間交流協定の締結（案）について

中村理事から、資料 19により、両大学間において教員と学生の交流、共同研究を実施するた

め、標記大学と大学間交流協定を締結することについて説明があり、審議の結果、これを承認し

た。

なお、協定の調印式については両大学の役職員及び学生が参加し、オンラインで実施予定である

旨、補足説明があった。

７ 山梨大学国際交流会館規程の一部改正（案）について

中村理事から、資料 20により、国際交流会館の入居期間を原則１年に統一し、入居許可の取消

し及び退去処置の取扱いを明確にするため、標記規程を一部改正することについて説明があり、審

議の結果、これを承認した。

８ 山梨大学大学院博士課程私費外国人留学生支援金規程の一部改正（案）について

中村理事から、資料 21により、私費外国人留学生のみを対象としている支援金を、留学生専門

委員会で同等とみなした者にも支給できるようにするため、標記規程を一部改正することについて

説明があり、審議の結果、これを承認した。

９ 大学管理スペースの使用許可（案）について

熊田理事から、資料 22 により、人事異動に伴う申請６件、プロジェクトに伴う申請１件、学修環

境改善に伴う申請３件について説明があり、審議の結果、これを承認した。

10 その他

①令和４年度主要会議開催予定の変更について

松川理事から、参考資料により、10月以降の会議開催予定の変更について説明があった。

※次回会議 令和４年 10 月 18 日（火）11 時 00 分からの開催を確認した。


